



りす組だより

2023 年度 10 月号 社会福祉法人 尚徳福社会 保育園川崎ベアーズ

朝夕の涼しさが心地よい季節となり、日差しも穏やかになってきたように感じられる今日この頃。あっという間に入園してから6ヶ月経ちました。お友だちの顔と名前が分かり、〇〇ちゃんどこ？と聞くと指を指して教えてくれる姿が見られるようになりました。できることが増え、やってみようとする姿に頼もしさを感じています。後半の半年はどんな姿を見せてくれるのか楽しみです。



「どうぞ」「どうも」

おかたづけをしてお外に行こうねと声をかけると、玩具を棚に片づけて靴下を選びに行く子どもたち。高月齢の子は低月齢の子に帽子と靴下を渡してくれます。保育者から「どうぞってしたの？ありがとう」と声をかけられると「どうも、どうも」と頭をぺこりと下げている姿が可愛らしいです。

うんどう会あそび

体を動かすことが大好きな子どもたち。巧技台もニコニコで登って行きます。うんどう会では普段の保育で遊んでいる内容ですが当日は、ドキドキして保護者の方から離れられない子もいると思います。そんな「今の姿」のお子様と楽しい時間を過ごして頂けたらと思います。

10月の手遊び おおきな栗の木の下で

1. おおきなくりの（両手を上に上げて栗の木をつくる）
2. きの（両手を頭の上におく）
3. した（両手を肩の上におく）
4. で（手をおろす）
5. あなたと（相手を指差す）
6. わたし（自分を指差す）
7. なか（片手を胸にあてる）
8. よく（もう片方の手も胸にあてる）
9. あそびま（首を左にたおす）
10. しょう（首を右にたおす）
11. おおきなくりの（以下 1～4 を繰り返す）
12. きの
13. した
14. で



☆お願い☆

- ・園庭で思い切り遊んだり、食事でも自分で食べたりするようになり、洋服を汚すことが増えてきたので、多めに準備をお願いします。
- ・お友だちとの関わりも増えてきました。爪が伸びていると怪我につながりますので週に1度爪の確認をお願いします。

